

**OPINIÓN**

Artículos
Viñetas
El churro ilustrado

INTERNACIONAL

Wikileaks
Europa
EEUU
América Latina
Oriente Próximo
África
Asia

POLÍTICA

Memoria Pública
Gobierno
Partidos
Congreso
Tribunales
Interior
Defensa

ESPAÑA

Andalucía
Catalunya
Madrid
C. Valenciana
Elecciones

SOCIEDAD

Sucesos
Educación
Sanidad
Igualdad
Inmigración
Medio Ambiente
Derechos humanos

Femenino Plural
Maltrato Animal
Aguafuertes
En las redes
Tremending Topic
Gente

ECONOMÍA

Empresas
Banca
Laboral
Vivienda
Consumo
Mercados

CIENCIAS

Investigación
Espacio
Naturaleza
Tecnología
Internet

CULTURAS

Libros
Cine
Música
Teatro
Televisión
Videojuegos
Fotografía

DEPORTES

Fútbol
Baloncesto
Tenis
Fórmula 1
Motociclismo
Atletismo
Ciclismo

PÚBLICO.TV

La Tuerka
Espacio Público
EKO
Artículo 23
Recuperar el presente

FOTOGALERÍAS

Sin Retoques

SÍGUENOS

Facebook
Twitter
Google Plus
Youtube
Instagram
Pinterest

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN

✉ Introduce tu e-mail...

- Acepto la política de [protección de datos](#).
- Acepto recibir comunicaciones comerciales por medios telemáticos.

ENVIAR

X
CTO
OS

2 a Terceros
Seguro Moto
desde 114€

Cien mil firmas piden una comisión parlamentaria sobre los crímenes franquistas

La Plataforma por la Comisión de la Verdad subraya que el Estado tiene pendiente resolver más de 130.000 personas desaparecidas, 2.500 fosas comunes por exhumar y miles de niños robados

f 97 t 0 G+ 0 in 0 0 3

publicidad

FÉNIX DIRECTO Seguros
Seguro Coche a Terceros desde 200€ Seguro Moto
+ Asistencia desde 114€

MEDIA: 0 | VOTOS: 0 | COMENTARIOS: 3

✉ EMAIL | 🖨️ IMPRIMIR



El presidente de AMESDE, Jaime Ruiz Reig, interviene durante la presentación de la iniciativa "Por una comisión de la verdad en el Parlamento", en Madrid. EFE/Alvaro Calvo

- Baltasar Garzón consigue 80.000 apoyos para exigir la creación de una Comisión de la Verdad
- Víctimas del franquismo exigen a los candidatos del 20-D su compromiso para cumplir las resoluciones de la ONU
- Piden a los líderes políticos un pacto de Estado que asegure los derechos de las víctimas del franquismo
- Víctimas del franquismo instan a los partidos políticos a incluir el compromiso por la "verdad, justicia y reparación" en la campaña electoral

EFE

MADRID- Más de 100.000 personas han suscrito la iniciativa para que el próximo **Parlamento constituya una comisión "de la verdad" de los crímenes franquistas**, con el objetivo de que "de una vez por todas" se puedan cerrar las heridas y dignificar a las víctimas de la dictadura y sus familiares.

Impulsada por [Convocatoria Cívica](#), a la que la [Plataforma por la Comisión de la Verdad](#) pertenece, la iniciativa ha sido presentada hoy en el Ateneo de Madrid por algunos de sus promotores como [el exjefe de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón](#), la abogada y exdiputada Cristina Almeida o el político y ex director general de la Unesco Federico Mayor Zaragoza.

Todos han coincidido en la necesidad de que se cree esta comisión, **recomendada por la ONU** después de la reciente visita a España de su Grupo de Trabajo sobre Desapariciones Forzadas e Involuntarias y que no tiene ánimo de revancha ni pretender reabrir heridas porque, en todo caso, ha defendido Garzón, "para reabrir antes habría que haber cerrado".

Y es que la plataforma insiste en que el Estado tiene pendiente resolver las más de 130.000 personas desaparecidas, las 2.500 fosas comunes por exhumar o las decenas de miles de niños robados. "Sus familias tienen derecho a la verdad, la memoria y la justicia", ha enfatizado Baltasar Garzón antes de criticar al PP por apelar a la reconciliación como "excusa permanente" para no abordar este problema.



NISSAN QASHQAI N-CONNECTA
CONTROLA CADA INSTANTE CON LA MEJOR TECNOLOGÍA

por **200€/mes*** PLAN PIVE INCLUIDO

Duración: 37 meses - Entrada: 4.925,17€
TAE: 6,11% - Última cuota: 10.967€

SOLICITA ESTA OFERTA

Oferta válida hasta el 30/06/2016.
RCI Banque Sucursal en España S.A.

Jornadas para PYM

Jornadas tecnol en Madrid Acces para profesional

Oferido por **enlasredes**

Todos

- 1 Los mejores memes y bromas del nuevo debate de Pablo Iglesias y Albert Rivera
- 2 Fnac España se disculpa tras arremeter contra seguidores de Podemos en su cuenta de Twitter
- 3 Nazis Welcome
- 4 Estos son los mejores ejercicios para perder barriga
- 5 El Valencia CF se suma a la lucha contra el odio en el fútbol y se enfrenta a los ultras de Yomus

publicidad

POLÍTICA, MANUAL DE INSTRUCCIONES

"Documento excepcional!"
Javier Ocaña, *El País*

POLÍTICA, MANUAL DE INSTRUCCIONES

UN DOCUMENTAL DE FERNANDO LEÓN DE ARANO

500 horas de grabación. Un año de seguimiento. **PODEMOS, de la calle al cine.**

f /POLITICAMANUALDEINSTRUCCIONES
t @POLITICAMANUAL

reboasid Betta

Firma ahora. Pide que el Polo Norte sea declarado santuario global.

